
発言順位 所　属　会　派　名 氏　　　　　　　　名 備　　　　　　　　考

1 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み 一問一答方式

2
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一 一問一答方式

3 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗 一問一答方式

4 会派に属さない議員 須 﨑 友 康

5 自 民 党 ・ い さ ま 吉 田 義 人 一問一答方式

6 自 民 党 ・ い さ ま 熊 切 和 人 一問一答方式

7 自 民 党 ・ い さ ま 内 藤 幸 男 一問一答方式

8 座 間 市 公 明 党 伊 藤 多 華 一問一答方式

9 座 間 市 公 明 党 安 田 早 苗 一問一答方式

10 ざ ま 大 志 会 美 濃 口 集 一問一答方式

11 ざ ま 大 志 会 松 橋 淳 郎

12 会派に属さない議員 沖 永 明 久 一問一答方式

13
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

星 野 久 美 子 一問一答方式

14 自 民 党 ・ い さ ま 京 免 康 彦

15 自 民 党 ・ い さ ま 竹 田 陽 介 一問一答方式

16 自 民 党 ・ い さ ま 清 水 剛 一問一答方式

17 座 間 市 公 明 党 加 藤 学 一問一答方式

18 ざ ま 大 志 会 川 﨑 高 一

19 ざ ま 大 志 会 沖 本 浩 二 一問一答方式

※備考に記載がない場合は、従来どおりの一括質問一括答弁方式

一般質問通告者一覧表
（令和５年座間市議会第４回定例会）



発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）キャンプ座間の基地機能強化について

（２）本市の平和事業について

２　共に生きる、共生社会の実現について

（１）地域の中で共に生きることについて

（２）学校の中で共に生きることについて

３　本市の目指す職員像について

（１）現状と課題

（２）市民の身近で信頼される職員になるために

守 谷 浩 一 １　公立保育園の保育士について

（日本共産党座間市議団） ２　有機フッ素化合物汚染への対策と血中濃度検査について

長 瀨 未 紗 １　学校給食について

（会派に属さない議員） ２　有機フッ素化合物（ＰＦＡＳ）汚染について

（１）表流水の重点調査について

（２）水質管理検討委託について

須 﨑 友 康 １　学校給食の牛乳について

（会派に属さない議員） ２　行政におけるデジタル化について

吉 田 義 人 １　市道１０号線及び市道１３号線の道路整備等について

（自民党・いさま） ２　公共施設の包括施設管理業務委託について

熊 切 和 人 １　都市計画道路座間南林間線について

（自民党・いさま） 　 ２　マイナンバーカードを活用した事業について

３　市長公約と政治姿勢について

内 藤 幸 男 １　都市公園等車両進入等の手続きマニュアルについて

（自民党・いさま） ２　マルチ商法について

伊 藤 多 華 １　誰もが安心できる共生社会の実現について

（座間市公明党） （１）手話言語条例について

（２）デフリンピックと共生社会の推進について

（３）視覚障がい者の情報アクセシビリティ向上について

安 田 早 苗 １　地域公共交通政策について

（座間市公明党） ２　スポーツを生かしたまちづくりについて

美 濃 口 集 １　相模川グラウンドについて

（ ざ ま 大 志 会） ２　部活動の地域移行について

３　保育行政について

（１）座間市保育士確保緊急対策給付金について

（２）保育士確保について

松 橋 淳 郎 １　ふるさと納税の制度改正による影響と今後の展開について

（ ざ ま 大 志 会） ２　相武台前駅南口駅前広場における整備の進捗状況と今後の展開について

沖 永 明 久 １　有機フッ素化合物汚染について

（会派に属さない議員） ２　都市計画道路座間南林間線について

３　都市公園等車両進入等の手続きマニュアルについて

４　市立図書館の今後について

星 野 久 美 子 １　ナラ枯れ予防対策について

（日本共産党座間市議団） ２　加齢性難聴者への補聴器購入費助成について
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令和５年第４回（１２月）定例会　一般質問通告内容一覧
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

京 免 康 彦 自衛官募集業務に係る対象者情報の提供について

（自民党・いさま）

竹 田 陽 介 １　職員給与と採用について

（自民党・いさま） ２　公園の管理について

３　教育のデジタル化について

清 水 剛 保護司について

（自民党・いさま）

加 藤 学 １　中学３年生を対象とする季節性インフルエンザ予防接種の助成について

（座間市公明党） ２　国民健康保険事業の取組について

３　地域の危険箇所、市道９号線の安全対策について

川 﨑 高 一 共通投票所の設置について

（ ざ ま 大 志 会）

沖 本 浩 二 １　開発行為による移管区域の管理運営について

（ ざ ま 大 志 会） ２　コミュニティ・スクールの現状と今後について
19

14

15

16

18

17


